



Temen que criminales elijan a nuevos Jueces

VERÓNICA GASCÓN

De aprobarse la reforma al Poder Judicial, se corre el riesgo de tener Jueces débiles y se da entrada a la injerencia del crimen organizado en su nombramiento, advirtieron ayer Coparmex y abogados.

Ana Rovira, del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados, advirtió que la inamovilidad de los Jueces los pone en riesgo a estos juzgadores ante el crimen organizado.

“La inamovilidad de los jueces de la delincuencia organizada equivale a su seguridad. Un Juez que está enquistado en un estado que ve asuntos de delincuencia organizada corre el riesgo de que lo maten. El tema de la movilidad de este tipo de Jueces está hecho para su protección”, manifestó en conferencia

de prensa organizada por Coparmex.

Por ello, dijo que en el marco de la reforma judicial se requieren excepciones para este tipo de jueces.

José Medina Mora, presidente de Coparmex, denunció que los Parla-mentos Abiertos, convocados por los legisladores para discutir la reforma, estuvieron restringidos y no se escucharon a los expertos.

“Sin duda la mayor preocupación es la propuesta de elección popular de Jueces, Magistrados y Ministros, ya que puede comprometer la independencia judicial”, señaló Medina Mora.

A su vez, Mariana Campos, analista de México Evalúa, coincidió en que a través de la violencia se está buscando el control de los gobiernos y los aparatos de justicia.